5 Piéces

105 m?
Réf. MB116
1590 000 €

St-Tropez

Maison a vendre (83990)
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Exclusivité - Villa dans le golf club de Gassin a Saint-Tropez. Cette
propriété été entierement rénové avec godt et des matériaux de
prestige début d'année 2022. La maison bénéficie d'une exposition au
soleil optimal. Elle dispose d'un séjour avec une cuisine ouverte et
s'étend sur un terrain de 186 m?2 avec terrasse. Elle comprend 3
chambres et 2 salles de bain. Un sauna et une salle de massage fait
également parti du confort de cette villa. Une place de parking et une
cave de 20 m2 s'ajoutent au confort de cette villa. Le domaine dispose

d'une piscine commune, d'un cours de tennis et d'une ...

Sole Agent - Villa in the golf club of Gassin in Saint-Tropez. This property has been
entirely renovated with taste and prestigious materials at the beginning of 2022.
The house benefits from an optimal sun exposure. It has a living room with an open
kitchen and extends over a plot of 186 m2 with terrace. It has 3 bedrooms and 2
bathrooms. A sauna and a massage room are also part of the villa. A parking space
and a cellar of 20 m? add to the comfort of this villa. The domain has a communal
swimming pool, a tennis court and a fitness room. The Golf Membership is also

available.
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